



Ihre Orthopäden im Raum Freiburg

Seit 2008 haben wir mit der ersten Praxis für Orthopädie in Kirchzarten unseren Grundstein im Raum Freiburg gelegt. Wir übernahmen von einem eingessenen Orthopäden die Praxis, um die orthopädische Versorgung auch weiterhin sicherstellen zu können.

Auf Grund der großen Nachfrage - insbesondere vieler Patienten aus Freiburg - haben wir im Jahr 2010 einen zweiten Standort eines eingessenen Orthopäden im Süden Freiburgs übernommen.

Unsere Praxis in Bad Krozingen versorgt hierbei aber nicht nur unsere Patienten aus Freiburg, sondern richtet sich auch an viele Patienten aus dem Süden unseres Landkreises.

Unser Ziel für die nächsten Jahre ist der Ausbau der Kommunikation mit den Orthopäden Handchirurgen und Rheumatologen in der Universitätsklinik in Freiburg, um unseren Patienten in der ambulanten Versorgung modernste Medizin bieten zu können.

Verschaffen Sie sich bitte nachfolgend einen Eindruck von uns - Ihrem Praxis-Team - und den großzügigen, angenehmen Räumlichkeiten der Gemeinschaftspraxis Dres. Kaiser und Schürholz.

Ihre Orthopäden Dr. Kaiser, Dr. Schürholz und ihr Praxisteam